

## 見落とすな！『赤信号』

## 『黄色信号』は…止まれ！

### 朝6時 信号交差点 配送中のトラックにはねられ

横断歩道の高齢女性、はねられ重体

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/12/3(火) 7:55

2日午前5時50分ごろ、群馬県の信号交差点の横断歩道を歩いていた女性（87）がトラックにはねられ、肋骨を折るなど重体。警察は、トラックを運転していた会社員の男性容疑者（57）を現行犯逮捕した。沢容疑者は積み荷を配送する途中だった。

### 夕方4時 信号交差点 信号無視？

横断歩道の小学5年生男児、はねられ意識不明の重体

目撃者 「車の信号赤だった」

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/12/2(月) 21:04

2日午後4時ごろ、愛知県の信号交差点で、小学5年生の男子児童（11）が自転車で横断歩道を渡っていたところ、右から来た乗用車にはねられ、意識不明の重体です。警察は車を運転していた女性容疑者（63）を現行犯逮捕しました。警察によりますと、事故の目撃者が「車側の信号が赤だった」と話しているということで、警察は容疑者の信号無視が事故の原因とみて調べています。

### 朝4時半迄、飲酒していた

朝5時 警察の職務質問、酒気帯び運転で摘発

行政組合の非常勤職員

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇「罰則」の強化しかないのか？◇

2019/12/2(月) 18:38

30日午前5時すぎ、岩手県の行政組合の非常勤の60代の男性職員が酒気帯び運転で警察に摘発されていたことが、わかりました。組合の聞き取りに対し男性職員は、29日に開かれた忘年会で日本酒6合を飲んだあと別の飲食店でウィスキーの水割りをグラスで3、4杯飲み翌30日の午前4時半ごろに店を出て自家用車を運転したと話しているということです。